



Por su calva los conocereis

Siempre me he preguntado si se puede analizar a una persona por la forma de su calva, su textura, o su forma de brillar y si dentro de las personas, era posible hacerlo con los políticos. Por ejemplo, la calva del concejal de Urbanismo, Agustín Fernández, anuncia tozudez, ideas claras, saber lo que se quiere. Es una calva tragicómica, acompañada de un bigote que palía en lo que puede tan brillante superficie urbana. La calva del concejal de Personal, Baldueza, es más reposada, más ladina, parece que la ves y no la ves, una calva huidiza, que nunca se moja porque siempre va a cubierto. Con las calvas de izquierdas, hay que hacer un monumento a la del parlamentario regional de Izquierda Unida, José Molina es una calva franca, ecologista y educada, una calva que siempre está en su sitio, a pesar de ser calva minoritaria en presencia, que no en extensión. Es como la calva de Gorbachov pero sin la mancha que lo acerca a Anguita.

Y la de Angel galán, qué me dicen de esa superficie sobre la que dan ganas de hacer un PAU como el del Paseo de la Cuba, es ovalada y tímida, sonrosada y renovadora. Pero de las calvas renovadoras, la más brillante la del senador Manolo Aguilar, calva pensante más que ninguna, calva dialogadora. La alopecia galopante patria, marca profundamente la personalidad del político albaceteño, porque no me dirán que la de Fernando López Carrasco, no tiene sabor a lenteja y legumbre de Abengibre, calva redonda y agrícola por excelencia. Los he nombrado a todos y sólo me falta la calva incipiente de Bono, pero es que criticar la calva de Bono me da miedo, porque ésa, ésa es mucha calva.

Antonio Magán

El Banco de España ha inhabilitado al ex Presidente y al ex Director General de la Caja Rural de Ciudad Real. El ex Presidente, José Zamora, tendrá que pagar además una multa de 10 millones de pesetas. El ex Director General, Antonio Vega, pagará 20 millones de multa y queda inhabilitado durante 10 años. Antonio Vega cesado en marzo del año pasado fue acusado de apropiación indebida continuada, estafa y falsedad en documento mercantil en convivencia con la empresa CEIMSA. El Banco de España está extremando su celo para atajar presuntos casos similares en otras cajas.

El curso político viene tan cargado de asuntos pendientes que más de uno ha adelantado su incorporación de vacaciones. Entre ellos está el Presidente de la Junta que ya lleva unos días acudiendo al Palacio de Fuensalida y citando a despachar a los Consejeros. Las transferencias, el posible pacto autonómico, el desarrollo de la ley de cajas y las desgracias agrícolas del verano son temas que ya han sido analizados en Toledo.

El sector azucarero se está moviendo muy activamente durante estos últimos días del verano, de forma que en fechas próximas puede llegar a producirse un cambio de 180 grados en las alianzas previstas. Los agricultores de Albacete están especialmente interesados en saber sobre todo, cuál puede ser el futuro de la fábrica de Ciudad Real. De cerrarse la misma podrían ver disminuidos sus ingresos al incrementarse los gastos. La semana próxima tendremos noticias al respecto.